
（会長報告）
市川輝雄署

今日は8月9日、長崎原爆記念日であります。

我々大正及び昭和1桁生れの者にとって、毎年

なると8月6日、9日、15日と胸のしめつl

ような日々がやってきます。

悲惨な戦争の記憶が薄れ、豊かさの中I

難さが埋没して、あの日の事が遠い蜃気

かすんで見えることがあります。そして

ら眼をそらすように、我々戦争休験者i

語りたがらない……。それが良い

ー人類の破滅につながる核戦争の

お続いているのですが。

か悪いことか

○先週当クラブを公式訪問された吉田ガバナーま

早速礼状がきております。会報に掲載致し

○新入会員として阿部責（みつぐ）君、会員選

所定の手続きを完了して本日入会することになり

ました。一日も早くクラブに融け込み、よきロー

タリアンとして努力されます様期待致します。又

皆様も好意と友情をもって新会員のご指導方よろ

しくお顔いします。

にいわき市において開催される年次大会

講が入っております。日程表及び記念

などの案内を回覧中ですので、参加

局まで至急ご連絡下さい。

ミナーの開催の御案内

日　時　63年9月18日　9時～15時10分

場　所　米沢　九里学園教育センター

2・昭和63年度田川地区中学校・高等学校英語弁論

大会の御案内

日　時　　9月13日（火）　9時～15時

場　所　鶴岡第3コミュニティーセンター

3．会報到着　東京R．C、鹿児島西R．C、山形R．C

山形西R．C

ロータリアン日記　〇月〇日

午前様の弁
元来酒がきらいな方ではない小生にとって、親

しい先輩、友人、或は会社の仲間とワイワイやり
ながら酒を汲み交すことは大変楽しいことである。
今年の一月に来鶴して以来、誘ったり誘われたり
で、かなりの頻度で夜、街中を飲み歩き、その結
果、お陰様で街の地理にはかなり詳しくなった次
第である。ただ一番問題なのは、飲むと時間の観
念がなくなることである。翌朝目が覚めて、ズキ
ンズキンする頭の中でそっと夕辺から帰宅までの

喜　軌跡を追ってみる。飲み初めの頃の情景は明瞭に
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豊沼去三笠慧羞謁禁㌘詣悪霊；言詣萱
に残念なことである。午前様になって家に帰ると　9

女房は、日常茶飯事と割り切っているのか、どう
でもいいと思っているのかどうかわからないが、

極めて平和な顔をして寝入っている。小生として
は、それに腹が立つ訳ではないが、「もうこれ以
上立っていられるか」とばかりにバタンキューと

相成る次第である。しかし、いずれにしても酒が
飲めるということは健康の証しであり、それにも
増して良き先輩、友人がいるからこそ酒もうまく
飲めるのではないかと思う。持っべきものは良き
先輩、良き友人であるとつくづく思う今日此頃で
ある。　　　　　　　　　　　荒井宏明
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（新会員紹介〕
日　向一男署

1・氏　　名　　阿　部　　　責君

2．生年月日　　昭和24年9月16日　諮才

3．自　　宅　　酒田市千日町8番3号

4・職　業　㈱三立　代表取締役社長

5．家族構成　妻　　広　子様

長男　孝　之様

次男　知　之様

三男　直　之様

母　　初　枝様

6・略　歴　県立酒田工業高等学校電気科卒業

7．趣　　味　　軟式庭球

（新会員挨拶）
阿部　　責苦

こんにちわ。只今ご紹介

いただきました阿部貢です。

日向さんの万からいろいろ

とご推薦されまして、皆様

からご承認いただきまして

今度新しく入会する事にな

りました。

まだ何もわかりませんけ

ども、額の方はかなり歳をとっていますが年令の万

はまだ若くて何もわかりませんので、是非皆さんか

らご指導いただきたいと思います。一生懸命やりま

すので、ひとつよろしくお願い致します。

（ゲストスピーチ〕

「庄内における農作物のバイオテクノロジー」について

ゲスト紹介

塚原初男君

農学部農学科育種学講座

の主任教授．笹原睦夫先生

をご紹介致します。

先生は本県村山市のご出

身で、お生れとご年齢は昭

和13年1月、50才でございます。

昭和36年東北大学農学部農学科ご卒業、38年3月

大学院修士課程修了され、4月より約14～5年間東

北大学農学部助手、49年には農学博士の学位を取得

されました。昭和53年10月山形大学農学部助教授、

昭和62年4月に羽根田栄四郎前教授の停年ご退官の

あと教授にご昇任、現在に至っております。

山形大学農学部教授　笹　原　健　夫　氏

先生のご専門は農作物の育種であります。先生の

教育・研究面でのご活躍はまことにめざましいもの

があり、短い時間ではとても言いつくせない豊富な

ご業績をお持ちであります。また、ごく最近では、

シオデのバイオテクノロジーで有名な元立川町の町

長．田沢さんの先生格にあたる先生でもございます。

本日は、先生の豊富なご業績の中から、特に私共

にも関心の高い身近かな話題として「庄内における

農作物のバイオテクノロジー」についてスピーチを

していただくことになりました。

尚、スピーチは

次号に掲載させて頂きます。

し委員会報‾盲つ

（広報委員会）
田中鋳造署

ロータリーの友8月号ここが見どころ
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・川柳入門

・月の最初の例会は健康食事日……………P26

・友情の奉仕に感謝感激…‥・………………P30
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・結婚記念を祝う歌…………………………P30

・クラブの会長に指導性は必要か…・＝……P31

・卓話の商行為に注意……・………………‥P31

・ロータリアンの皆様へ……………………P31

・「友」英語版をありがとう……‥・……‥・P32
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・私の夢

・寛容の精神＝‥‥……………………………P28

・人間そしてロータリー……………………P29

・陸やかなロータリーを目指して

集おう若いまち　いわきに‥・…………P49

（地区ロータリーの友委員　虎井義明　推奨）

報告と御礼　　三井　徹看

1．アマゾン資料館後援会について

（庄内国際交流協会）

去る5月以来、当クラブ会員の方々にご協力を

お願いして参りましたが、多くの万にご入会・ご

配慮を噴きまして有難うございます。お陰様で、

山口吉彦・考子両氏は7月1日付にて鶴岡市の国

際交流アドバイザーを委嘱されました。案外に早

く行政の対応がありまして喜んでいます。

今後、両氏の研究・実践活動を支援して参りた

いと存じます。この様なことがロータリーの社会

奉仕の一つの方法であると思います。

2．姉妹都市ニュー・ブランズウィックのリンチ市

長一行8名（4ご夫妻）が7月29日～31日に当市

に来訪されました。

7月30日夜の歓迎実行委員会主催のパーティー

には130名以上のご出席者がありまして、盛会で

した。殊にソロプチミスト会員など、ご婦人の方

が多くてよい雰囲気でした。当クラブ会員の方々

のご協力に対しまして厚くお礼申し上げます。今

後はN・B市のロータリアンの参加を強く歓誘し

たいと思っています。

尚、ご馳走を前にして、下手で長いttごあいさ

つ’’をしましたことに対しておわび申し上げます。

特に報告申し上げたいことは、当クラブ会員松山

君の奥さん貞子さんから、N・B市の奥様方に美

しい贈り物を頂きました。ご造詣深いアートフラ

ワーの当市の花、桜の花のブローチです。皆さん

非常に喜んでいました。ご奉仕を頂きまして厚く

お礼申し上げます。

（礼状ご紹介）

1988年8月2日

鶴岡ロータリークラブ

市川晦雄会長

御侍史

第253地区ガバナー　吉田　仁

拝啓

この度の貴クラブ公式訪問に際しては数々の

ご配慮を頂き厚く御礼申し上げます。早坂P．G

石黒P．Gご出身の創立30周年を迎える歴史のあ

るクラブを訪問できましたことに大変感動いた

しております。会長、幹事懇談会また年次計画

書を通じて立派なクラブ活動を知り、これも先

輩会員の築かれた伝統と会長さんの実直なご指

導の賜によるものと深い感銘を覚えました。

どうか会員の力を結集して3カ月ごとの評価

しながら前進され、各委員会活動が充分な成果

をあげられんことをご期待申し上げます。貴ク

ラブがますます発展されんことを祈念致します。

会長さんはじめ各員各位のご健勝とご多幸をお

祈り申し上げ御礼に替えさせて噴きます。

有難うございました。

（ス　マ　イ　ル）

佐々木霊彦君　　おかげさまで本日の会報のロータ

リアン日記に小松さんより投稿い

ただきました。今のところ原稿も

順調に来ています。詰まりました

ら強制的にお願いします。ご協力を。

塚原初男君　　本日のゲストスピーチに同じ農学

部の笹原健夫先生をお迎えする事

が出来ました。

丹下誠四郎君　　実兄の妻丹下スミが無情にも8月

4日に他界されまして、生前大変

お世話になりました。又、会員の



皆様から多大なご芳志をいただき

厚くお礼申し上げます。

石川寿男君　私の会社．庄内アルミが最上川の

自作の舟下りレースに参加し129

隻中10位に入り、認定状をもらい

ました。

中江　亮君　活動計画書のIGFテーマの中に

ある会員増強の（強）をミスプリ

ントしましてお詫び致します。

若生恒吉君　　ご指摘ありがとうございました。

実は原稿のまま出したつもりです

が…言い訳はしません。スマイル

します。

小松　稔君　本日の会掛こ名前が載りました。

又、おやじを亡くして、その後始

末が先月終り、私も金持ちになっ

たので。

三井　徹君　アマゾン資料館後援会、姉妹都市

のリンチ市長の来訪にご協力頂き

（年季大会日程〕

10月14日（金）大会前日

13：00　顧問審議会・諮問委員会

於．東急イン

15：30　分区代理会議

於．東急イン

18：00　R．Ⅰ．会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

於．東急イン

9：00　記念ゴルフ大会

於．平カントリークラブ

10月15日（土）大会第1日

9：00　地区大会委員会

於．ウェディングプラザ　いわや

9：50　会長・幹事会

於．ウェディングプラザ　いわや

11：00　会長・幹事・新ポールハリスフェロー・

新米山功労者合同昼食会

於．ウェディングプラザ　いわや

11：00　本会議　登録・昼食

於．明星大学講堂・体育館

13：00　本　会　議

開会点鐘

来賓・役員紹介

ガバナー挨拶

軋Ⅰ会長代理挨拶

委員会報告

決議採択

14：50　　閉会点鐘

15：00　記念講演

18：00－19：30　大晩餐会

於．常磐ハワイアンセンター

10月16日（日）大会第2日

9：30　　本　会　議

開会点鐘　　於．明星大学講堂

シンポジューム

「国際親善への道、青少年を中心として」

10：40　　　R．Ⅰ現況報告

表　　彰

R．Ⅰ会長代理所感

参加クラブ紹介・各青少年紹介

次期ホストクラブ会長挨拶

12：30　　閉会点鐘

9：30－12：30　エキスカーション

いわき石炭化石館－いわきマリンタワー

ー魚市場めぐり

＃　登　録　料

○大会登録料……………‥会員1名12，000円

ご家族　8，000円

青少年　3，000円

○会長・幹事会登録料……・t・・＝……・5，000円

○記念ゴルフ大会・・…………………‥　5，000円

○大晩餐会……………………………・3，000円

○エキスカーション…………‥・……・3，000円

○宿泊（税・サービス料込）

湯本温泉（2食付）………‥＝…・13，000円

〝　　　　　‥…・…・……・15，000円

市内ホテル（朝食付）…………‥7，000円

8月23日のプログラム予定

○クラブフォーラム

社会奉仕部門


